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公開質問状がネット掲載されたことに対する質問への回答

　当市議会宛ての公開質問状が公開された件について、次のとおり回答いたし

ます。

　関係議員への聞き取りを行った結果、議案作成に当たって内容等を協議させ

ていただいていた方がおり、公開質問状が届いた後、情報共有のためにその方

に公開質問状を見せていたことが判りました。

　このようなことはあってはならないことであり、情報の取り扱いが不適切で

あったと反省しております。

当該議員に対しては、厳重に注意するとともに、今後このようなことがない

ように全議員に対し情報の取り扱いには留意するよう伝えたところです。

椎谷様にはご迷惑をおかけし、大変申し訳ありませんでした。お詫びを申し

上げますとともに、再発防止に努めてまいります。
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